

Fecha 30.10.2010	Sección D.F.	Página 1-4
---------------------	-----------------	---------------

**INVERTIRÁ EL
GDF 100 MDP EN
LA BASÍLICA**

de la construcción de la Plaza Mariana, el gobierno destinará 100 mdp para mejorar el entorno.

•• Tras la reactivación

Contemplan la implementación de medios de transporte alternos GDF “inyectará” 100 mdp para entorno de la Basílica

Contrarrestar el desorden y deterioro que priva en la zona, el objetivo

Johana Robles

johana.robles@eluniversal.com.mx

Una pasarela verde en el antiguo corredor comercial, la readecuación del acceso principal al atrio y de la Calzada de Guadalupe y Fray Juan de Zumárraga son las principales acciones para recuperar las inmediaciones de la Basílica de Guadalupe.

Con la reactivación de la construcción de la Plaza Mariana—con un costo de 700 millones de pesos los cuales serán donados por la Fundación Carso—, el gobierno del Distrito Federal (GDF) alista un proyecto de recuperación de espacio público cuya inversión se estima en 100 millones de pesos.

La primera fase comprende Calzada de Guadalupe y se tiene previsto arrancar en este mismo año con el Plan Maestro y los proyectos ejecutivos.

De acuerdo con la Autoridad del Espacio Público, las principales acciones son la renovación de Calzada de Guadalupe y Fray Juan de Zumárraga, la repavimentación de andadores y vialidades así como el reordenamiento de la vegetación. También la readecuación del acceso principal del atrio a la Basílica de Guadalupe, la reubicación del comercio informal del corredor Fray Juan de Zumárraga. Así como el mejoramiento de la imagen urbana con áreas verdes en el antiguo corredor comercial de la calle de Hidalgo hasta Cantera, lo que es llamado Pasarela Verde.

En el informe que la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) entregó a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), la Autoridad del Espacio Público indica que la inter-

vención es para contrarrestar el desorden y deterioro que priva en los alrededores del recinto donde cada año acuden 25 millones de personas.

“La Basílica es sin duda uno de los principales puntos de encuentro de la historia de nuestra ciudad, del país y de América Latina”, estimó la Autoridad del Espacio Público.

“No obstante, no cuenta con servicios de calidad ni espacios adecuados para su convivencia y movilidad. La invasión del comercio informal, el desorden generalizado del transporte y el marcado proceso de deterioro, hacen inminente su restauración”, expuso.

El proyecto de la Basílica de Guadalupe, ubicada en el norte de la ciudad y en la delegación Gustavo A. Madero, también contempla la implementación de medios de transporte alternos, nuevo pavimento, iluminación, áreas verdes y adecuaciones a la vialidad para hacerla más funcional.

El costo del proyecto es de 100 millones de pesos, recursos que fueron aprobados de la Cámara de Diputados. El 1 de junio pasado, la Comisión Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta) y el gobierno del DF firmaron el acuerdo para la asignación de recursos.

En septiembre pasado, el empresario Carlos Slim anunció que el proyecto de la Plaza Mariana fue retomado y será donado con una inversión de 700 mi-

llones de pesos. En esa oportunidad, comentó que el convenio para concretar la donación de la construcción de la Plaza Mariana es que el 60% del dinero que se obtenga de las criptas se destine para apoyar a los peregrinos y mejorar el entorno de la Basílica.

El proyecto arquitectónico consistirá en las criptas, oficinas para la iglesia, un



Continúa en siguiente hoja

Fecha 30.10.2010	Sección D.F.	Página 1-4
----------------------------	------------------------	----------------------

mercado público de doble piso, un museo guadalupano y una clínica que atiende a los millones de peregrinos que acuden cada año.

Centro histórico norte

En el reciente Programa Delegacional de Desarrollo Urbano (PDDU) de Gustavo A. Madero se aprobó la creación de los llamados proyectos ordenadores de **Plaza** Mariana y el Centro Histórico Norte, que se ubicarán en las inmedia-

ciones de la Basílica de Guadalupe.

El convenio para concretar la donación para la **Plaza** Mariana es que 60% del dinero que se obtenga de las criptas se destine para apoyar a los peregrinos